

## Máximos ganadores de los torneos del ascenso del fútbol argentino



FUTBOL  
MÁS QUE UN JUEGO

¿Cuáles son los equipos que más ligas consiguieron en las categorías de ascenso a lo largo de su historia? ¿Quién será el próximo campeón?

El [fútbol](#) en Argentina es tan popular que existen cientos de equipos de todo el país que todos los años se disputan, en distintas categorías, el sueño de jugar en la Liga Profesional de la AFA. A continuación vamos a repasar los máximos ganadores de cada una de estas categorías.

Antes de comenzar, cabe destacar que muchos torneos fueron variando con los años y fueron apareciendo reemplazos y hasta nuevas divisiones. Además, es importante recordar que salir campeón en estas categorías significa ascender a la siguiente, por lo que es lógico que los números sean bajos en comparación con los campeonatos obtenidos por los equipos de primera división.

### Primera Nacional

La segunda división de nuestro fútbol pasó por varios formatos y nombres hasta llegar a la actual, recién en 1986 se convirtió en un torneo que incluyó a equipos de todo el país. Teniendo en cuenta estos cambios, el equipo más galardonado es Banfield, con siete conquistas. El taladro, igualmente, está asentado hace años en la primera división y hasta conquistó un título en 200Primera B Metropolitana

### Primera B Metropolitana

El año que se federalizó la segunda división, también se creó esta liga que oficia de tercera división para los equipos directamente afiliados a la AFA y son, en su mayoría, de Buenos Aires. Si sumamos los campeones de este torneo con los de su anterior formato, la Primera División C, son cuatro los máximos campeones con tres conquistas cada uno: Almirante Brown, Villa Dálmine, San Telmo y Defensores de Belgrano.

#### Federal A

Existe otra tercera división del fútbol argentino pero para los equipos indirectamente afiliados a la AFA, manejada por el Consejo Federal y que está compuesta, en su mayoría, por equipos del interior del país. Desde su creación en el año 1995 bajo el nombre de Argentino A, son cuatro los equipos que conquistaron la gloria en dos oportunidades, siendo todos ellos los máximos ganadores: Independiente Rivadavia, Talleres, Juventud Antoniana y Racing de Córdoba.

#### Primera C

Este torneo, diseñado para equipos de la cuarta división directamente afiliados a la AFA, también se fusiona con la Primera División D, su anterior nombre. El máximo campeón entre ambos torneos es Colegiales, con 3 conquistas.

#### Primera D

La quinta y última categoría afiliada directamente a la AFA es la Primera D. Creada en 1986, los máximos ganadores, con dos títulos cada uno son: Midland, Argentino (M), Villa San Carlos, Fenix, Claypole, Ituzaingó, Victoriano Arenas y Sportivo Barracas.

#### Torneo Regional Federal Amateur

Este torneo es una fusión del Federal B y el Federal C (Ligas regionales) creado en 2017. No existe un campeón único, sino que hay cuatro ascensos por año y a los cuatro se los considera campeones.

Siguiendo este criterio, el club más exitoso de la categoría es Central Norte de Salta, con 3 ascensos.